

SE SUSCRIBEN TOLEDO, LIBRERIA DE FANDO.

Este periódico está dedicado á la circulacion de las comunicaciones oficiales del Arzobispado, y demas que convenga al interés del Clero.



SE PUBLICA TODOS LOS SÁBADOS.

Si algun suscriptor no recibiese el periódico, lo reclamará en el término de 20 días, pues pasado este tiempo no será atendido.

BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

ARZOBISPADO DE TOLEDO.

LETRAS APOSTOLICAS

al Excmo. Sr. Arzobispo de Cuba.

Leemos en el Boletín eclesiástico de Barcelona lo que sigue:

«Nuestro Santísimo Padre, Pio IX, se ha dignado dar un testimonio de su benevolencia en favor de la *Librería religiosa*, enviando á su venerable fundador, el Excmo. Sr. Arzobispo de Cuba, una carta autógrafa, en la que manifiesta la satisfaccion que le causa el celo de aquel varon apostólico, dignamente secundado por sus respetables hermanos en el episcopado, en promover y fementar la lectura de los libros buenos y piadosos. Y como la Direccion de la *Librería* no duda que todos los sinceros católicos tendrán en ello una verdadera satisfaccion, ha creído prestarles un obsequio publicando la mencionada carta traducida al español.

Al venerable Hermano, Antonio María, Arzobispo de Santiago de Cuba.

PIO PAPA IX.

Venerable Hermano: Salud y bendicion Apostólica. Tu afectuosa carta, rebosando piedad y veneracion á Nos y á esta Silla Apostólica, ha llenado nuestra alma de un inefable consuelo. En ella nos manifiestas haber acometido hace algunos años una empresa la mas á propósito para oponer á los malos libros que, á causa de

la grande libertad que reina de escribir y publicar, salen á luz todos los dias y se propagan entre las masas del pueblo, otros de doctrina sinceramente católica, con los que se refute á los enemigos del cristianismo, se les quite todo pretexto, y á los fieles se les aparte de todo error y de toda novedad perniciosa. Por lo que me refieres, veo que tus esfuerzos han sido coronados por el mas feliz éxito; pues la experiencia de muchos años atestigua que las Iglesias de España han reportado de tu obra muy grandes ventajas y beneficios. Muchos millares de libros, que se han publicado ya y siguen publicándose en Barcelona, esparcidos por todos los ángulos de España, son un testimonio convincente de que los españoles, hasta en estos tiempos en que la licencia del siglo parece mas propensa á debilitar la autoridad de la Iglesia, continúan firmes y mas fuertemente adheridos á la doctrina que recibieron de sus mayores, conservan invariablemente la fé católica, y rechazan con mas empeño las vanas y necias falsedades del siglo. Por lo que, Venerable Hermano, nos congratulamos en gran manera contigo y con los demas Obispos de ese católico reino que tan laudablemente fomentan la *Librería religiosa* que tú creaste en Barcelona; y á todos os animamos para conservar unánimes y proseguir siempre con mas ardor la grande obra que emprendisteis. Para tí, Venerable Hermano, y para ellos imploramos del fondo de nuestra alma la gracia celestial que ha de concedernos el Señor, el que jamás deja desprovista de sus riquezas ninguna